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Протокол Nч 2
заседания комиссии по противодействию коррупции

в ГБОУ СОШ М269 <Школа здоровья)
Кировского района Санкт-Петербурга от 26.1 |.2024 r.

ПрпсутствоваJIи:
1. Председатель комиссии
2. Заrrлеститель председатеJUI коIуIиссии
3. Секретарь комиссии
члены комиссии:
4. И.о.заместитеJIя директора по, АХР
5. И.о.заrrлеститеJIя директора пo УВР
6. .Щокуruентовед
7. Представитель администрации Кировского района

Повестка дня
1. Осуществление координации деятельности по реализации tlЕтикоррупционной
политики в школе во втором поJIугодии 2024 rода.
2. Реализация антикоррупционной политики в сфере }цета и использовtlния
государственного имущества Санкт-Петербурге и при использовании школой средств
бюджета Сапкт-Петербурга во втором полугодии 2024 юда.
3. ОрганизаIIия Jьготного питЕl}tия и проезда детям, одиЕ из родителей KoTopbD( явJUIется
)цастником СВО.
4. Организация работы по предостtшлению платньтх услуг.
5. Организация Еlнтикоррупционного образов€lниrl rIастников образовательньD( отношений
во втором поJtугодии 2024 rода.
6. ПОДВеДеНИе ИТОГОВ РабОты п0 противодействию коррупции во втором поlгугодии 2024
года.

Ход заседания
по 1 вопросу выступила председатель комиссии.
работа по реализации аrrгикоррупционной политики в школе за рассмативаемый период. велась
согласно утверцдённому плану по нескольким направлениrIм. Кратко осветила мероприJIтиrI,
проведенные в palп{rсulx каждого Iаз нtшравлений.
По 2 вопросу выступила и.о.зап{еститеJUI директора по АХР.
ФактЫ непрЕ!вомерногО использоВЕшиJI закРплЬнногО государственного имущества и
средств бюджета Санкт-Петербурга отсугствуют.
Также выступил заведующий О.ЩО,Щ, который рассказал о реaлизации KpaTKocpotIHbD(
процрап,rм в рап,fкЕlх персонифи,цироваЕного учета во время осенних каfiикул. 5аrrrr*
проводЕлись по пионербоrrу, волейболу, саrrlбо, футболу, по профориентационной
нzшрtlвленности согласно расписанию на период осенних каникул. 159 учащихся посетили
занятия.
по 3 вопросу выступила социалlьный педагог.
.Щополнительные мерЫ социапьнОй поддерЖки отделЬньD( катеГорий граждаII в связи с
проведением специЕшьной военной операции (выполнением специальньur з4дач) в школе



предоставленЫ 10 )цаrцимся. ,Щети обеспечены питанием и льготным проездом с
компенсацией за счет средств tiюджета Санкт-петербурга l00 процептов его стоимости.
По 4 вопросу выступила ответlэтвеннiul по платным услугtlм.
Согласно договору об оказании платньIх образовательньгх услуг заЕятия проводятся по
проГрЕlпdмап,r кКроха>, кЗанимirтельныЙ англиЙскиЙ>, кСодружество. Развитие устной и
письменной речи у детей - инофонов>. Услуги оказывttются 47 1"lащимся.по 5 вопросу секретарь к{)миссии представила отчет о проведенной работе по
формированию аЕтикоррупционного мировоззрения с сотрудникilN,Iи школы.
председатель комиссии пред(,тавила отчёт об организации работы по формировtlнию
антикоррупционного сознЕlния обучаrощихся школы н проведонньIх во втором полугодии
2024 го да мероприятиях tlнтик()ррупционной направленности.
по б вопросу зulпdеститель председатеjul комиссии подвела итоги работы по
противодействию коррупции за второе полугодие 2024 юда. Работа велась по согласно
уtвержденЕому плану и в соответствии с нормативно-правовыми докр{ентalп{и. Жалоб со
стороныродителей, )дIеников,IIедагогов напротивоправные действия в школе не выявлено.
Среди работников IIIколы конфликгов интересов не наблюдatлось. Предложила сIIитать
ПРОведённУю рабоry удовлетворительноЙ и провести голосовЕlние по данному вопросу.
Решение: единогласно, рабоry комиссии за 2-е полугодие ъ 2024 учебном году считать
удовлетворительной.
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